
 

    Frage an Bürgermeister-Stellvertreter Mag. (FH) Mario Eustacchio   eingebracht in der Gemeinderatssitzung am 19. Oktober 2017  von  GRin  Bedrana Ribo, MA   Betrifft: Ausschreibung Leitung Kulturamt  Sehr geehrter Herr Bürgermeister-Stellvertreter, welche Gründe gab es für die von Ihnen als „Formfehler“ bezeichneten Vorgänge rund um das Bewerbungsverfahren für die neue Abteilungsleitung des Kulturamtes Graz?         


